

FREITAG

Freitag, 7. 11. 1919. 8. November 1919. ...

Es ist ein Unglück für einen Menschen, wenn er in seiner Zeit nicht heimisch wird.

AUS ALTEN HAMBURGER ZEITUNGEN Am 8. November 1918: Zur Sicherung der Einbringung der Kartoffeln...

HAMBURGER ABC Potentiarische Dampfstraßenbahn-Gesellschaft war der Name der ersten Reederei...

Denkzettel Des Hansesens erste Bürgerpflicht: Innenstadteile bebauen. So dachte Emil...

Sie musizieren in 26 Zellen Der junge Musikstudent aus Tokio hat in Hamburg eine ideale Unterkunft gefunden...

Lostrommel von zehn Meter Länge Der Welt größte Lostrommel übernahm gestern die ARD-Fernsehlotterie...

Sie musizieren in 26 Zellen Der junge Musikstudent aus Tokio hat in Hamburg eine ideale Unterkunft gefunden...



Foto: Brumshagen

Beinlage gespenstische Szene auf der Binnenalster: Im Scheinwerflicht baute ein Zug des Pionierbataillons 6 aus Pion in der vergangenen Nacht die schwimmende Insel für den Hamburger-Abendblatt-Weihnachtsbaum zusammen.

Beerdigt wurde ein leerer Sarg

Zwei Tote im Krankenhaus verwechselt

Eine Trauergemeinde stand dieser Tage ahnungslos vor einem leeren Sarg. Der Angehörige, der beerdigt werden sollte, war bereits veresentlich eingeliefert worden.

Die Vorsitzende des Landesfachverbandes des Bestattungsgewerbes, Werner Imelmann, erklärt hierzu: „Wir werden den bedauerlichen Vorfall genau untersuchen.“



In diesem Fall sind offensichtlich die Papiere der beiden Toden nicht miteinander verglichen worden. Und so kam es, daß statt einer weiblichen eine männliche Leiche übergeben wurde.

Am 14. November wird der „Glücks-wirbel“ mit einem Tiedler ins Studio Hamburg gebracht. Siebzehn Zeichnungen unter Aufsicht der Notarin Anke Neuen-

Beim Hostessen-Service zu „bestellen“



Sie können sich aus in Hamburg, können charmant über Musen, Messen, den Hafen und das Nachleben plaudern, verstehen es, Kontakte zu pflegen, ein vollendetes Make-up aufzulegen und sind von einer gewinnenden Freundlichkeit: Die neuen Hamburg-Hostessen.

Hostessen-Service „bestellen“ werden. Auf unserem Bild: Marlies Kogelfranz, Heidi Fürst, Anousch Rohacik und Gaby Schneider (von links nach rechts).

Hostessen-Service „bestellen“ werden. Auf unserem Bild: Marlies Kogelfranz, Heidi Fürst, Anousch Rohacik und Gaby Schneider (von links nach rechts).

Paketvorschriften werden drüben streng ausgelegt

Kleinliche Kontrollen / Wichtige Tips

Geschenkensendungen nach drüben sind während der vergangenen Wochen in erheblichem Umfang von den mitteldeutschen Behörden entschädigungslos beschlagnahmt worden.

Die Bundespost bittet eindringlich, die Bestimmungen für Geschenkensendungen penibel genau zu beachten. Niemand sollte sich von unerfreulichen Erfahrungen abhalten lassen.

Nach den Erfahrungen werden von der Zollverwaltung drüben nicht etwa von der Post - Sendungen stillschweigend beschlagnahmt, wenn Verstöße gegen die Einfuhrbeschränkungen vermutet werden.

- Niemand „an die Familie...“ schicken, sondern immer nur an Einzelpersonen.
● In der Anschrift keine Berufsbezeichnung verwenden.
● Keine Geschenke an Personen senden, die sie nicht verwenden können...
● Die Adresse nicht mit der Maschine schreiben.
● Für den Absender keinen Stempel verwenden.
● Für die Verpackung auf keinen Fall bedrucktes Material benutzen.
● Ersatzteile für Radios, Fernseher, Autos sind nicht ausdrücklich verboten, sollten jedoch nicht geschickt werden.
● Unerwünscht sind drüben Antennen für Fernseher, Fernsehassistenten, Baumaterialien, Haushaltsgeräte, Strickapparate, Edgeschirr und Saatgut.
● Kalender sollten nicht in die Pakete gelegt werden - wegen der politischen Feiertage (7. Juni).
● Gewürze dürfen nur in Tüchchen oder Würfel bis zu je zehn Gramm, insgesamt fünfzig Gramm, geschickt werden.
● Sogar auf minimale Verstöße gegen diese Bestimmungen wird drüben kleinlich reagiert. Sie führen zur Beschlagnahme. Ausführl. Hinweise und Ratseighen sind dem neuesten Merkblatt zu entnehmen, das vom „Büro für Ge-



Student verhaftet: Eine Nacht im UG

Die vergangene Nacht mußte der 23jährige Student Erhard Neckermann (unser Bild) im Untersuchungsgefängnis verbringen. Er hatte sich als einziger der fünf Wissmann-Angeklagten am Mittwoch nicht nachträglich dem Gericht gestellt und auch einen ihm gesetzten Termin bis Donnerstag, 12 Uhr, nicht eingehalten.

Pfanni rohe Klöße aus geriebenen Kartoffeln. GROSS 12 KLÖßE PACKUNG. 2,10 EUR EINFÜHRUNGSPREIS. Die neue Großpackung „rohe Klöße“ von Pfanni!

NEU: DIE FAMILIENGERECHTE GROSSPACKUNG für die prächtigen „rohen Klöße“ von Pfanni! Auch im großen Haushalt sind jetzt immer genügend rohe Klöße auf dem Tisch: Die neue Großpackung von Pfanni reicht für die ganze Familie. Für nur noch zwei Mark und zehn Pfennig gibt es rohe Klöße wie sie Mutter macht: richtig gerieben aus rohen Kartoffeln. Mit der neuen Großpackung zum günstigen Einführungspreis sparen Sie jetzt 25 Pfennig. (Es lohnt sich wirklich nicht mehr, rohe Klöße selbst zu machen.) Die neue Großpackung „rohe Klöße“ wieder etwas Neues, das es nur bei Pfanni gibt!